

学校だより「忠栄」

東神楽町立忠栄小学校
未来を拓く たくましい子の育成

No.1

R2. 4. 21

いい声 いい顔 いい気持ち



新年度のスタートにあたって

校長 吉澤 重光

グラウンドの雪もすっかり溶け、春の陽気が感じられる季節になりました。保護者の皆様ならびに地域の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

日頃より、本校の教育活動に対しまして温かいご理解とご協力を賜り、心から感謝申し上げます。

新年度に入り間もなく1ヶ月が過ぎようとしております。今年度は、小山弘登（こやまひろと）さんと岸本康希（きしもとこうき）さんの新1年生2名を迎え、児童総数14名で始まりました。学校では、参観日や交通安全教室等の行事を実施し、子どもたちも次第に新学年の生活にも慣れ、落ち着いた生活を送っています。14日から1年生の給食も始まり、1年生も生活リズムが身に付いてきたのですが、新型コロナウイルス感染拡大を防止するために、20日（月）から5月6日（水）まで休校になりました。

また、感染拡大を防止することから3密（「密閉した空間」「密集した場所」「密接した場面」）を避ける必要があり、イベントや行事、会議等も中止になっています。6月14日（日）に予定していた忠栄地区合同運動会は、公民館運営委員会で道教委より「体育的行事の当面延期」という通知が出されたことと、札幌市を含めた道内の「感染の第2波」を警戒して休校になったことから、今年度の忠栄地区合同の運動会は残念ながら中止といたします。

さて、本校では今年度「自ら考えをもち、自信をもって活動に取り組み、学び合う子」を重点目標に掲げています。その達成に向けて学校では、日常の授業や行事、児童会活動などの様々な活動に対して全職員が一丸となり、保護者や地域の方々の温かなご支援やご協力を得ながら、地域と一体となって学校経営に取り組んでまいります。どうぞよろしくお願い申し上げます。



また、子どもたちには始業式の中で、「皆さんのいい顔で、気持ちのよい『はい』といういい声から、今年度もがんばるぞという気持ちが伝わってきました。その気持ちを大事にして、この一年で大きく成長してください。」と、忠栄っ子の合い言葉をもとに、活動に取り組むように話しました。

さらに、4月から東神楽町では、「教科担任制の先行的な取組」として中学校の先生が高学年の体育と理科の指導を行います。5年生は毎週水曜日に東神楽小学校の5年生と一緒に授業を受けることになっていましたが、新型コロナウイルスの影響により、今のところ東神楽小学校には行かず、忠栄小学校単独で木曜日（理科と体育）と金曜日（体育）に指導を受けています。

子どもたちのよりよい学びや育ちを育むための取り組みですので、ご理解をいただきますようお願いいたします。

1年生を迎える会

4月14日（火）に1年生を迎える会、参観日を実施しました。感染拡大防止のため、マスクをしたり、距離をとったりするなど保護者の皆様にもご協力いただきありがとうございました。迎える会では、短い時間でしたが忠栄小学校に関する〇×クイズなどで1年生と交流を深めました。

授業参観では、それぞれの学級で進級した子どもたちの頑張る様子を見ていただきました。



ご挨拶

本年度、東神楽町では「教科担任制による先行的な取組」として中学校の体育、理科の教員による高学年への専科授業を実施します。本校では、専科の担任が来校して5年生に専科授業を行ったり、5年生が東神楽小学校に行き、東神楽小の児童と合同で専科授業を受けたりします。

早速4月9日から専科担任が来校して授業を実施しています

今年度、1年間下記の2名の中学校教員が来校し、授業を行います。どうぞよろしくお願ひいたします。

東神楽町立忠栄小学校 専科担任 千葉 政

理科専科 東神楽中学校 千葉 政

今年1年間理科を担当することになりました。長い期間中学校を担当してきたこともあり、小学生の皆さんと楽しい授業をしていけるか不安に感じているのですが、頑張りたいと思っています。皆さんからも気軽に話しかけてほしいと思っていますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

体育専科 東神楽中学校 遠藤 敦志

東神楽中学校の遠藤敦志です。4月に土別中学校から異動してきました。22年間、中学校で保健体育を担当してきましたが、小学校で授業を担当するのは初めてです。ワクワクしています。趣味は『陸上競技』と『駅伝競走』、特技は『健康』です。走ることが大好きです。1年間よろしくお願ひいたします。

入学式

4月8日（水）に入学式を実施し、ぴかぴかの1年生2名が忠栄っ子の仲間入りをしました。コロナウイルス感染拡大防止のため、来賓、地域の皆様には卒業式同様ご遠慮いただいた式となりましたが、1年生2名は2年生以上の児童12名と保護者、教職員が見守る中、元気に自分の名前を発表することができました。



忠栄小学校最後の1年となりますが、全校児童14名で力を合わせて、思い出に残る1年間を作り上げていくことを期待しています。

ご来校いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。



忠栄小学校 閉校まであと1年

すでにご承知の通り、忠栄小学校は今年度で閉校となります。1月には協賛会を立ち上げ、事業部、編集部、募金部に分かれて閉校に関する事業計画を立てています。

今後、地域の皆様にも様々なことをご協力いただくこととなります。学校だより等でもお知らせして参りますのでご協力よろしくお願ひいたします。

5月の主な行事予定

- ～6日（水）臨時休業
- 7日（木）登校日、午前授業（4時間、給食あり）
- 8日（金）貯金日、午前授業（4時間、給食あり）
- 11日（月）ALT（午前）
- 13日（水）クラブ活動
- 14日（木）苗植え（児童のみ）
- 15日（金）尿検査
- 18日（月）ALT（午前）
- 20日（水）委員会活動
- 25日（月）ALT（午前）
- 27日（水）クラブ活動

4月20～5月6日の期間、臨時休業の措置をとっています。

※コロナウイルス感染拡大防止や臨時休業により、行事を変更する場合があります。ご了承ください。

※忠栄地区合同運動会は中止します。6月14日週休日、15日通常登校日に変更します。